

Sleeman Better Water Fund 2026 | Fondation Sleeman pour une eau meilleure 2026

The Guelph Community Foundation

Eligibility Questions / Questions d'admissibilité

Sleeman Better Water Fund

On behalf of Sleeman Breweries, the Guelph Community Foundation administers this grant application process for and distributes funds from the Sleeman Better Water Fund (SBWF). Sleeman Breweries selects successful applicants and awards funds to those selected.

SBWF supports charities focused on responsible water use (conservation and preservation) or accessibility of clean water in communities and is focused on the regions in which they have operations. Registered Canadian charities can apply for funding towards Operations, Programing, Research or Capital Projects. **Funding requests are a maximum of \$40,000.**

Vision Better water for all

Mission Aspire to be an industry leader in supporting Canadian water conservation and promoting clean water accessibility.

Values In alignment with our established Environmental Policy, Sleeman is committed to doing the right thing to:

- o Reduce our impact on climate change
- o Promote responsible water use
- o Engage people in sustaining the natural environment

Applications must meet the following criteria:

The applicant must be a registered charity operating in Canada, with programing specifically in one or more of the following provinces: British Columbia, Alberta, Ontario, and Québec. Funding must connect to one of the **United Nations Sustainable Development Goals (SDGs)**. Specifically:

SDG 6: Clean water and sanitation

- Target 6.1 Safe And Affordable Drinking Water
- Target 6.2 End Open Defecation And Provide Access To Sanitation And Hygiene
- Target 6.3 Improve Water Quality, Wastewater Treatment And Safe Reuse

- Target 6.4 Increase Water-Use Efficiency And Ensure Freshwater Supplies
- Target 6.5 Implement Integrated Water Resources Management
- Target 6.6 Protect And Restore Water-Related Ecosystems
- Target 6.7 Expand Water And Sanitation Support To Developing Countries
- Target 6.8 Support Local Engagement In Water And Sanitation Management

SDG 13: Climate Action

- Target 13.3 - Improve education, awareness-raising and human and institutional capacity on climate change mitigation, adaptation, impact reduction and early warning

SDG 15: Life on Land

- Target 15.1 - By 2020, ensure the conservation, restoration and sustainable use of terrestrial and inland freshwater ecosystems and their services, in particular forests, wetlands, mountains and drylands, in line with obligations under international agreements.
- Target 15.a - Mobilize and significantly increase financial resources from all sources to conserve and sustainably use biodiversity and ecosystems.

There is a preference for submissions that support SDG 6.

If you have questions about your application, please contact grantsassistant@guelphcf.ca. All grant disbursement communication will come from this system, ensure administrator@grantinterface.com is whitelisted to avoid messages going into the spam folder. Applications are reviewed by GCF staff to ensure the eligibility criteria are met before being evaluated. GCF staff may reach out to you during this initial review.

Description de la demande de subvention du fonds Sleeman pour une eau meilleure

La *Guelph Community Foundation* gère le processus de candidature au nom des Brasseries Sleeman et distribue les subventions du Fonds Sleeman pour une eau meilleure. Brasseries Sleeman fait la sélection parmi les candidatures admissibles et remet les fonds aux organismes choisis.

Le Fonds Sleeman pour une eau meilleure est remis aux organismes qui s'engagent envers une utilisation responsable de l'eau (conservation et préservation) ou envers l'accessibilité à une eau potable dans les communautés. Ce fonds est destiné aux régions dans lesquelles ils exercent leurs activités. Les organismes de bienfaisance enregistrés au Canada peuvent poser leur candidature de financement pour leurs activités opérationnelles, leur programmation, leur recherche ou leurs projets d'investissement. **Les demandes de subvention sont limitées à 40**

000 \$.

Vision Une eau meilleure pour tout le monde

Mission Nous aspirons à devenir un chef de file pour la conservation de l'eau au Canada et pour favoriser l'accessibilité à de l'eau potable.

Valeurs En accord avec sa politique environnementale, Sleeman s'engage à faire ce qui doit être fait pour:

- o réduire son impact sur les changements climatiques;
- o promouvoir une utilisation responsable de l'eau;
- o encourager les gens à protéger l'environnement naturel.

Pour poser sa candidature, l'entreprise doit répondre aux critères suivants :

Être un organisme de bienfaisance enregistré, exerçant ses activités au Canada, avec une programmation dans au moins une des provinces suivantes : Colombie-Britannique, Alberta, Ontario et Québec. Le financement permettra de répondre à au moins un **des objectifs de développement durable (ODD) des Nations Unies**.

Plus précisément :

ODD 6: Eau propre et assainissement

- Cible 6.1 : Assurer l'accès équitable et universel à l'eau potable.
- Cible 6.2 : Assurer l'accès à des services d'assainissement et d'hygiène adéquats et mettre fin à la défécation en plein air.
- Cible 6.3 : Améliorer la qualité de l'eau, le traitement des eaux usées et la réutilisation sans danger de l'eau.
- Cible 6.4 : Augmenter l'utilisation rationnelle des ressources et garantir l'approvisionnement en eau douce.
- Cible 6.5 : Mettre en œuvre une gestion intégrée des ressources en eau
- Cible 6.6 : Protéger et restaurer les écosystèmes liés à l'eau.
- Cible 6.7 : Développer la coopération internationale et l'appui au renforcement des capacités des pays en développement en ce qui concerne les activités et programmes relatifs à l'eau et à l'assainissement.
- Cible 6.8 : Appuyer et renforcer la participation de la population locale à l'amélioration de la gestion de l'eau et de l'assainissement.

ODD 13: Mesures relatives à la lutte contre les changements climatiques

- Cible 13.3: Améliorer l'éducation, la sensibilisation et les capacités individuelles et institutionnelles en ce qui concerne l'adaptation aux changements climatiques,

Sleeman Better Water Fund 2026 |
Fondation Sleeman pour une eau

l'atténuation de leurs effets et la réduction de leur impact et les systèmes d'alerte rapide.

Objectif 15: Vie terrestre

- Cible 15.1: D'ici à 2020, garantir la préservation, la restauration et l'exploitation durable des écosystèmes terrestres et des écosystèmes d'eau douce et des services connexes, en particulier les forêts, les zones humides, les montagnes et les zones arides, conformément aux obligations découlant des accords internationaux.
- Cible 15.a: Mobiliser des ressources financières de toutes provenances et les augmenter nettement pour préserver la biodiversité et les écosystèmes et les exploiter durablement.

Il y a une préférence pour les soumissions qui soutiennent l'ODD 6 : Eau propre et assainissement.

Si vous avez des questions sur votre admissibilité ou sur votre candidature, veuillez envoyer un courriel à grantsassistant@guelphcf.ca. Toutes les communications concernant la remise des fonds proviendront de ce système. Veuillez donc vous assurer d'accepter les messages provenant de administrator@grantinterface.com pour éviter qu'ils ne se retrouvent dans votre dossier de courriels indésirables. Le personnel de GCF vérifiera l'admissibilité des candidatures avant leur analyse. Il pourrait vous contacter durant cette période.

Does your organization operate and reside in Canada?*

Votre organisme opère-t-il au Canada et y est-il domicilié?

Choices

Yes | Oui

No | Non

Is your organization a CRA registered charity?*

Votre organisme est-il enregistré auprès de l'ARC?

Choices

Yes | Oui

No | Non

Which SDG does your application's objective support?*

À quel ODD l'objectif de votre demande correspond-il?

Choices

SDG 6 Clean Water and Sanitation - All Targets

SDG 13 Climate Action - Target 13.3

SDG 15 Life on Land - Target 15.1 and Target 15.a

ODD 6 Eau propre et assainissement - toutes les cibles

Sleeman Better Water Fund 2026 |

Fondation Sleeman pour une eau

meilleure 2026

ODD 13 Mesures relatives à la lutte contre les changements climatiques - cible 13.3

ODD 15 Vie terrestre - cible 15.1 et cible 15.a

Sorry, your organization is ineligible / Désolés, votre organisme est inadmissible

Based on our grant criteria as a Foundation your organization is not eligible to receive funding from us.

We suggest you contact us to discuss. Please email grantsassistant@guelphcf.ca and we'd be happy to chat.

-

Votre organisme ne répond pas aux critères d'admissibilité à la subvention de notre Fondation.

Nous vous invitons à nous contacter pour en discuter. Veuillez nous contacter par courriel au grantsassistant@guelphcf.ca.

Organization Information

Charitable registration number | Numéro d'enregistrement de l'organisme de bienfaisance*

Please record the charitable registration number you are submitting this application under.
For example: 867278350RR0001

Veuillez indiquer le numéro d'enregistrement de l'organisme de bienfaisance dont cette demande fait l'objet.

Par exemple: 867278350RR0001

Character Limit: 20

Are you the primary contact? | Êtes-vous la personne-ressource principale de votre organisme?*

Yes - my contact info has already been provided

No - I am an additional contact for my organization

Oui - mes coordonnées ont déjà été fournies.

Non - je suis une personne-ressource supplémentaire pour l'organisme

Choices

Yes | Oui

No | Non

Organization Objectives | Objectifs de l'organisme*

Briefly describe who your organization is, what province(s) you operate in, and your organization's goals for the current year.

Décrivez brièvement votre organisme, les provinces dans lesquelles il exerce ses activités et vos objectifs pour l'année en cours.

Character Limit: 3000

Brewery Sponsorship*

Does your organization currently receive, or are you expecting to receive, sponsorship or donations from any breweries? If yes, please briefly describe the circumstance(s) and the level of involvement.

Votre organisme reçoit-il présentement, ou prévoit recevoir, une commandite ou un don d'une autre brasserie? Si oui, veuillez en décrire brièvement les circonstances et le niveau d'implication.

Character Limit: 500

Grant Recognition Requirements*

Public grant recognition is a required component for the successful applicant(s) receiving funding from this grant. Recipients will be expected to publicly acknowledge the grant's funder, Sleeman Breweries.

La reconnaissance publique de la subvention est une condition obligatoire pour que la ou les candidatures retenues puissent bénéficier du financement accordé dans le cadre de cette subvention. Les bénéficiaires devront reconnaître publiquement le bailleur de fonds de la subvention, soit les Brasseries Sleeman.

Choices

I understand the requirements and confirm my organization's willingness for public recognition.

Je comprends les exigences et confirme la volonté de mon organisme de faire une reconnaissance

Communications Embargo Requirement*

A communications embargo will be in effect from when the successful application is chosen and informed, until World Water Day on March 22 the following year when the awardee of this fund will be publicly announced by Sleeman Breweries.

Un embargo sur les communications sera en vigueur à partir du moment où la candidature retenue sera choisie et informée, et ce, jusqu'à la Journée mondiale de l'eau, le 22 mars de l'année suivante, date à laquelle le lauréat de ce fonds sera annoncé publiquement par les

Brasseries Sleeman.

Choices

I understand and confirm that the communications embargo will be followed if selected for funding.
Je comprends et confirme que l'embargo sur les communications entrera en vigueur si nécessaire.

Application Information / Renseignements relatifs à la demande

Funding Request | Demande de financement*

What will the funding be used for? | À quoi servira le financement ?

Choices

Capital Project | Projet d'investissement
Operational Funds | Fonds opérationnel
Programing | Programmation
Research | Recherche

Grant Request Title | Titre de la demande de subvention*

Please provide a **short** formal title for your application so we can easily identify it.

Veuillez indiquer un **court** titre officiel pour votre demande.

Character Limit: 150

Write a short pitch highlighting what this grant would support | Rédigez un court texte*

Describe your application in a sentence. We will often use these answers when sharing and describing your grants on social media, with donors, or in publishing materials.

Rédigez un court texte expliquant ce que cette subvention permettra d'accomplir

En une phrase, décrivez votre candidature. Nous utiliserons souvent ces réponses pour communiquer et décrire les subventions sur les médias sociaux, auprès des donateurs ou dans des publications.

Character Limit: 160

Please provide an overview of your application | Veuillez donner un aperçu de votre demande*

Tell us what excites you about this opportunity to receive funding and what it will support.

Dites-nous pourquoi cette possibilité de financement vous enthousiasme et ce qu'il vous aidera à réaliser.

Character Limit: 3000

Impact for Better Water | Impact sur une eau meilleure*

How will this grant impact, support, or benefit “better water”? Who will it make a difference to?

En quoi cette subvention favorisera-t-elle une « eau meilleure »? Pour qui cela fera-t-il une différence?

Character Limit: 3000

Connection to SDGs | Lien avec les ODD*

Grant objectives must fit within the United Nation’s Sustainable Development Goals. Please identify and explain how the objective(s) of your application supports at least one of the three SDGs and their targets listed at the top of the application.

Les objectifs de la subvention doivent s’inscrire dans le cadre des objectifs de développement durable des Nations Unies. Veuillez indiquer le ou les objectifs de votre demande et la manière dont ils correspondent à un des trois objectifs indiqués au haut de ce formulaire.

Character Limit: 2500

Nothing about us, without us | Rien sur nous sans nous*

We prioritize applications that value and embody the concept "nothing about us, without us" within their organizational structure and programming.

How will individuals representative of the population(s) you're seeking to serve be involved in the decision making and delivery of your initiatives?

For example, if your program will serve a particular community or demographic, how will they be involved in your organization's development, delivery and evaluation of the program?

-

Nous donnons la priorité aux candidatures qui valorisent et incarnent le concept « rien sur nous, sans nous » au sein de leur structure organisationnelle et de leur programmation.

Comment des personnes représentatives de la ou des populations que vous cherchez à servir seront-elles impliquées dans la prise de décision et la mise en œuvre de vos initiatives ?

Par exemple, si votre programme s’adresse à une communauté ou à un groupe démographique particulier, comment ces personnes seront-elles impliquées dans l’élaboration, la mise en œuvre et l’évaluation de ce programme?

Character Limit: 2000

How will your application's proposal be evaluated? | Comment évaluerons-nous votre candidature?*

What measures will you use to understand and track your level of success?

Quelles mesures serviront à comprendre et à faire le suivi de votre succès?

Character Limit: 800

Funding Request Information / Renseignements sur la demande de financement

Projected Budget | Budget prévu*

Upload a budget that is most applicable to your application, a **budget template** is provided. Ensure your budget clearly shows what impact this funding will have on the budget. Upload a PDF or Excel format only.

Veuillez insérer le budget qui correspond le mieux à votre demande. Nous avons fourni un **modèle de budget**. Assurez-vous d'y indiquer clairement l'impact que cette subvention aurait sur votre budget. Veuillez télécharger un document PDF ou Excel.

File Size Limit: 10 MB

Grant Ask | Montant de la demande*

What dollar amount are you requesting for this application? Funding requests are a maximum of **\$40,000**.

Quel est le montant sollicité pour cette demande? Les demande de financement sont limités à **40 000 \$**.

Character Limit: 20

Partial Funding | Financement Partiel*

What would happen with your submission if you receive partial funding?

Please briefly summarize your funding plan.

Qu'advient-il de votre demande si vous recevez un financement partiel ?

Veuillez résumer brièvement votre plan de financement.

Character Limit: 300

Submission Confirmation | Confirmation de votre candidature*

I hereby certify that, to the best of my knowledge, the provided information is true and accurate.

J'atteste que les renseignements donnés sont, à ma connaissance, véridiques et exacts.

Choices

Yes

Oui

If you have questions about your application, please contact us at grantsassistant@guelphcf.ca. Once the application is submitted an automated email confirming your submission will come from administrator@grantinterface.com. All applicants will be notified of their application status by mid-December at the latest. Thank you for your submission and for all the work you and your organization does!

Si vous avez des questions concernant votre candidature, veuillez communiquer avec nous au grantsassistant@guelphcf.ca. Après avoir soumis votre candidature, vous recevrez un courriel de confirmation de la part de administrator@grantinterface.com. D'ici la mi-décembre, nous contacterons tous les organismes ayant posé leur candidature pour les aviser du statut de leur demande. Nous vous remercions d'avoir posé votre candidature et pour tout le travail que vous accomplissez avec votre organisme.

Primary Contact Information / Coordonnées de la personne-ressource principale

Primary Contact | Personne-ressource principale*

This will be the main point of contact for this grant application.

Cette personne agira à titre de responsable de cette demande de subvention.

Character Limit: 110

Title/role | Titre/rôle*

Please provide the primary contact's title as it relates to the organization.

Veuillez indiquer le titre de la personne-ressource principale au sein de l'organisme.

Character Limit: 70

Email Address | Courriel*

Character Limit: 254

Phone Number | Numéro de téléphone*

555-555-5555 with ext if required

555-555-5555 ainsi que le poste le cas échéant

Character Limit: 25